
Procès-verbal du Conseil d’Établissement 
École Louis-Hippolyte-Lafontaine 

 
Date :  Le mercredi 18 octobre 2017 

Heure :  19h 

Lieu :  Salon du personnel 

 
 

Étaient présents : 

Directrice : Anne-Sophie Maguire-Armand 

Membres CÉ – Personnel : Amélie Dionne, Pierre-Marc Veillette 

Membres CÉ – Parents : Marie-Claude Béland, Gaëlle Guillermic (substitut), Anne 

Vallet, Michel Dubois 

Membres OPP :  Stéphanie Bouchard 

Membres Fondation : Laurie Leost 

Service de garde: Micheline Boisvert 

Invitée: Nathalie Thiran 

Absents : Geneviève Carrier, Jean Beaudoin, Gil-France Leduc 

 

Il s'agit du premier Conseil d'Établissement de l'année, ainsi, Anne-Sophie Maguire-Armand, 

directrice, préside l'assemblée jusqu'à la nomination du(de la) président(e) du Conseil 

d'Établissement. 

1- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Proposé par Anne Vallet. Appuyé par Amélie Dionne. 

2- Régie interne 

 Tour de table 

i. Anne-Sophie présente les absents: Geneviève Carrier, Jean Beaudoin et 

Gil-France. Il manque un membre professeur qui sera recruté sous peu. 

Le tour de table se poursuit avec Nathalie Thiran, Anne Vallet, Amélie 

Dionne, Gaëlle Guillermic (substitut), Laurie Leost (Fondation), 

Micheline Boisvert (technicienne SdG), Stéphanie Bouchard (présidente 

OPP), Marie-Claude Béland et Michel Dubois. 

 Fonctions et pouvoirs (LIP) 

i. Rappel des 3 fonctions du CÉ: consultation, approbation, adoption. 

Rappel des rôles et fonctions. 

 Règles de fonctionnement 



i. Calendrier et horaire 

 L'horaire des prochaines rencontres est décidé: 14 novembre,  

13 décembre, 24 janvier, 21 février, 18 avril, 16 mai, 13 juin. 

L'heure sera de 19h00 à 21h00. 

ii. Ordre du jour et procès-verbal  

 Le mode de fonctionnement est rappelé. Le procès-verbal est 

transmis au président et vice-président. Cette année, la version 

approuvée du procès-verbal sera transmise au comité web. 

iii. Rôle du président, du vice-président, du secrétaire, du délégué au 

Comité de parents – nominations 

 Deux candidates se présentent pour le poste de présidente: 

Marie-Claude Béland et Geneviève Carrier. Le vote secret arrive 

ex-equo. Ce vote pour la présidence est remis à la prochaine 

rencontre. Anne Vallet présidera la suite de ce CÉ. Michel est 

élu par acclamation dans le rôle de Secrétaire. 

iv. Budget (fonctionnement, perfectionnement, OPP) 

 Rappel sur le budget de fonctionnement 

v. Déclaration de conflit d’intérêt : aucun n'est apporté à l'attention du CÉ. 

3- Adoption du procès-verbal du CÉ du 6 septembre 2017 

 Proposé par Anne Vallet. Secondé par Marie-Claude Béland incluant les 2 

corrections mineures à y apporter. 

4- Suivi au PV 

 Trottibus : on redémarre bientôt! 

5- Service de garde 

 Micheline Boisvert présente les chiffres : élèves, éducateurs, activités 

parascolaires pour 2017-2018.  

 Il y aura remplacement des ordinateurs.  

6-  Conseil d’établissement 

 Mesures d’urgence à l’école – approbation 

i. Ce point est reporté au prochain CÉ. On mentionne que l’exercice 

d’évacuation s’est bien déroulé. 

 Projet éducatif : information 

i. Juin 2019 est le moment du dépôt à la CSDM. Le domaine choisi à 

l'école est: Lire. Le  sous-domaine choisi est: résoudre. C’est maintenant 

le temps de la rédaction du Projet éducatif. Le thème est décidé: 

l’histoire à travers la littérature. Cette année, la période est: le présent 

et le futur. 

 Budget - information 

i.  Comme prévu, le budget sera présenté 3 fois en CÉ. On a terminé 

l'année scolaire avec un surplus alors que l’année précédente il y avait 

eu déficit. 



 Sorties pédagogiques 

i. Anne-Sophie présente les activités des sorties pédagogiques. Proposé 

par Marie-Claude Béland, appuyé par Anne Vallet. 

7- Délégué au Comité de parents 

 Michel Dubois mentionne que la prochaine rencontre du CP sera le 24 octobre 

pour les élections. 

8- Divers 

 Pas de point. Note pour le prochain ODJ : ajouter Mesure de sécurité. Note: une 

mère s'est adressée au CÉ concernant la cour d'école. Elle a demandé au CÉ 

comment procéder et le CÉ lui répond que c’est auprès du comité Cour d’école 

qu’il y aura place à cette discussion. 

9- Comités de travail 

 Fondation. Même équipe que l’an passé plus 3 membres additionnels. Il 

manque le trésorier officiel. Les campagnes : activité sur le thème des 100 ans, 

huile d’olive, produits de l’érable, Lecturothon, la Boom LHL. 

 Comités 

i. Comité web : il y a des nouveaux membres. Le sondage a été envoyé 

aux professeurs et éducateurs pour connaître leurs besoins. Chaque 

classe aura un service selon ses besoins. 

ii. Journal : la journée de tombée est le 27 octobre. 

iii. Comité vert : un grand nombre d’activité sont prévues 

iv. Comité bibliothèque. Une rencontre à chaque semaine est prévue. 

 Événements spéciaux : Halloween. Tous les élèves de 6e participent. Des 

animateurs d’échecs seront présents et beaucoup plus. Une grande journée en 

perspective! 

10- Levée de l’assemblée à 20h25 

 


